
Delibera N. 8 vente per oggetto:  Istituzione Consulta Comunale della Cultura. Approvazione regolamento 

Midollini illustra la proposta 

Spada afferma che: 

 È favorevole avendola lui già proposta due anni fa 

 Auspica la ricerca di una radice culturale del paese che possa svilupparsi nel tempo. 

 Ribadisce che l’assessore deve comunque frequentare la consulta al fine di dirimere problemi ed 

aumentare l’efficienza dei lavori. 

MIDOLLINI risponde che: 

 La proposta avanzata dalla minoranza due anni fa era relativa al turismo locale mentre questa è diversa 

e più ampia. 

 Afferma che l’assessore parteciperà ma formalmente non farà parte del direttivo 

 Il gruppo di lavoro esiste da un anno e dopo questa esperienza è giusto darne la dovuta visibilità ed 

ampliarne i membri. 

COSTA risponde che: 

 La mozione presentata allora considerava anche l’aspetto culturale. 

 Afferma che questo è l’inizio di un percorso che si auspica il più lungo possibile. 

 


